



UN WEEK-END EN ECHAPPEE

- 27, 28 et 29 juin au Théâtre de L'Echappée -

Le Théâtre de L'Echappée propose dans ses locaux les 27 – 28 et 29 juin de 10h à 18h une rencontre avec Claudine Orvain et François Béchu ses responsables artistiques. En ces temps de « Culture contrariée » nous souhaitons échanger sur le thème : Comment une Compagnie comme la nôtre continue-t-elle de fonctionner ? Pas de temps fort ; nous nous adapterons au rythme de vos passages.

Nous évoquerons aussi - pour ceux qui voudront bien discuter - les 40 ans de la Compagnie qui seront célébrés fin 2027 et donc les idées et propositions qui vont faire de ces 40 ans un événement ! Plusieurs objectifs dans la durée : Créer un groupe de 40 accompagnateurs – Créer un groupe de 40 personnes souhaitant nous soutenir financièrement – Investir avec des spectacles, lectures, rencontres 40 lieux ou espaces sur le département.

Mais vous pouvez déjà vous amuser à réfléchir sur le titre générique de ces 40 ans : **J'AI ENTENDU GRINCER LE CIEL**, afin qu'il vous inspire quel que soit le domaine d'expression que vous choisirez. On peut aller vers la danse, la sculpture, la musique, la photographie, le tissage, la cuisine, la chanson, la poésie, le théâtre, le texte court, l'aphorisme... *N'hésitez pas à faire part de cette proposition autour de vous.* On peut déjà dire qu'un temps de notre programme 2027 sera destiné à mettre en valeur vos propositions (édition d'une plaquette, lectures, exposition et autres propositions artistiques). Le titre est assez ouvert pour vous mener vers le bleu ou vers le gris, vers la curiosité et l'inattendu. Laissez-vous aller à créer et prenez le temps. Cette proposition est importante pour nous car elle propose une action individuelle et commune, reflet de sensibilités d'aujourd'hui.
(Amateurs et professionnels sollicités).

Outre le plaisir de vous rencontrer ou de vous retrouver, nous proposons également un atelier d'écriture et de *brouillonnage* le **samedi 28**. Cet atelier sera ouvert de 10h à 18h et animé par François Béchu. Il sera lié lui aussi à **J'AI ENTENDU GRINCER LE CIEL** et pourra perdurer jusqu'à fin 2027. (Participation à cet atelier étalé sur deux ans et demi : 20 euros)

Pour compléter le programme vous aurez le plaisir de découvrir les inventions de Claudine Orvain, créatrice comme on le sait du **MUSEE MONDIAL DU CURE-DENT** qui a tant fait parlé de lui et qui est toujours proposé « en tournée ». Claudine invente et fabrique de A à Z des **PETITES BOÎTES ET VITRINES** originales que nous exposerons et mettrons en vente..Elles seront aussi susceptibles de nourrir, par la rêvasserie qu'elles font naître, l'atelier d'écriture et de *brouillonnage*.

N'hésitez pas à vous renseigner près de François Béchu **0608770651** et à vous inscrire au Théâtre de L'Echappée : contact@theatrelechappee.com